



Co-funded by
the European Union



RECOMMIT

Noviembre de 2024

Última reunión de socios transnacionales en Barcelona

Del 5 al 6 de noviembre de 2024, el Proyecto RECOMMIT celebró su última reunión transnacional de socios, organizada por Andromines, lo que marcó un momento crucial en la trayectoria del proyecto.

El primer día de la reunión se ofrecieron presentaciones y debates en profundidad sobre los logros del proyecto, las lecciones aprendidas y el impacto de enfoques innovadores como el aprendizaje combinado y basado en realidad virtual en las estrategias de reintegración social. Los socios también colaboraron en los planes para garantizar la implementación sostenible de los resultados del proyecto y su impacto a largo plazo.

El segundo día se realizó una visita al Centro Penitenciario Puig de les Basses en Figueres, donde los socios pudieron conocer de primera mano las modernas instalaciones de la prisión y sus completos programas educativos y de rehabilitación. El énfasis que pone el centro en la educación, el crecimiento personal y el desarrollo de habilidades subrayó la importancia de los entornos propicios para una reinserción exitosa.

La reunión fue un rotundo éxito y concluyó con agradecimiento a Andromines por su excepcional hospitalidad. A medida que el Proyecto RECOMMIT se acerca a su fin, los socios invitan al público a seguir participando y a seguir las actualizaciones en las redes sociales del proyecto.

Para más información sobre el proyecto síguenos en **redes sociales** **Recommit- proyecto de comunicación en obra** (<https://www.facebook.com/recommiteu>)
o póngase en contacto con su socio local.